Prensa: Diaria

Tirada: 1.317 Ejemplares Difusión: 684 Ejemplares Coo.: 93986

Página: 8

ción: LOCAL Valor: 1.114,00 € Área (cm2): 497,4 Ocupación: 56,82 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los Núm. Lectores: 2736



La Facultad de Psicología es una de las sedes universitarias donde se desarrollan los ejercicios de la Selectividad. :: ALMEIDA

## Platón y Franco recorren las aulas

## El filósofo y el dictador afloran en las preguntas de la Selectividad de 2.731 alumnos

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los nervios eran sus principales enemigos y estuvieron a flor de piel y, pese a ello, supieron poner toda la carne en el asador para responder a las preguntas de los primeros exámenes. La Selectividad, que desaparecerá en el año 2017, comenzó ayer para 2.731 estudiantes en el distrito académico correspondiente a la Universidad de Salamanca. La normalidad y la ausencia de incidentes retrató la primera jornada de las pruebas, que proseguirán hoy y a lo largo de la jornada de mañana, según resaltó el presidente de la Comisión Coordinadora de las Pruebas de Acceso a la Universidad, Emilio Calle.

Un texto periodístico de Manuel Vicent, publicado en 'El País', y otro de José María Echauri, en 'La Vanguardia', fueron las opciones a las que se enfrentaron los estudiantes en el ejercicio del Comentario de Texto, que supuso el pistoletazo de salida de las pruebas. Antonio Machado, Juan Ramón Jiménez, Miguel de Unamuno y Pío Baroja fueron los escritores españoles en torno a los cuales tuvieron que acreditar sus conocimientos los futuros aspirantes a universitarios, todo ello dentro del apartado correspondiente a la lengua y la literatura.

Tras los ejercicios lingüísticos y literarios, los estudiantes se tuvieron que ver las caras durante la sesión matinal con figuras emblemáticas y nucleares de la Filosofía, como Platón y Kant. Posteriormente le tocó el turno a la prueba vinculada a la Historia de España, que irrumpió en las aulas con dos posibles opciones, una de ellas sobre la Baja Edad Media y la crisis de los siglos XIV y XV y la otra sobre las características y la evolución de la denostada dictadura franquista.

Durante la sesión vespertina, los idiomas se convirtieron en los grandes protagonistas de la Selectividad, con pruebas que versaron sobre el dominio lingüístico de lenguas como el inglés, el alemán, el italiano, el portugués y el francés, dependiendo todo ello de la opción elegida.

En el caso del campus salmantino, los exámenes se realizan en las
facultades de Ciencias, Psicología y
Filología, así como en el Edificio San
Isidro; en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar y en el instituto de Enseñanza
Secundaria Tierra de Ciudad Rodrigo. Por su parte, en Ávila la PAU se
desarrolla en la Escuela Politécnica
Superior; en el IES Juana de Pimentel, de Arenas de San Pedro; y en el
IES Eulogio Florentino Sanz, de Arévalo.

Finalmente, en la provincia de Zamora los alumnos se distribuyen entre la Escuela Politécnica Superior y en los institutos de enseñanza secundaria León Felipe, de Benavente; González Allende, de Toro; y Valverde de Lucerna, de Puebla de Sanabria. Además los estudiantes de Zamora se examinan de Análisis Musical II en el Edificio de Piedra (Aulario del Campus), y de Dibujo Artístico II y de Diseño y Técnicas de Expresión Gráfico Plástica en la Escuela de Arte y Superior de Diseño de Zamora.

El alumnado que concurre a las pruebas procede de un total de 98 centros educativos de las provincias de Salamanca, Ávila y Zamora. Un centenar de profesores participa y vela por el normal desarrollo de las pruebas, cuyas notas se harán públicas el próximo 25 de septiembre.

De los 2.731 estudiantes que iniciaron ayer los ejercicios, Salamanca aglutina el mayor número de estudiantes con 1.483, seguida de Zamora con 662 y Ávila con 586 aspirantes a universitarios. Estas cifras representan un incremento respecto al pasado curso, cuando se matricularon un total de 2.711 (1.405 en Salamanca, 643 en Ávila y 663 en Zamora), según la relación de datos facilitada por la Universidad.